

Hegoak estrena nuevo espacio

Unos locales mucho más amplios y a estrenar para poder hacer frente a las numerosas personas que se atienden en este servicio.

“Llevábamos tiempo esperando poder trasladarnos a unas nuevas dependencias del Instituto Foral de Bienestar. Después de veinte años en unas oficinas alquiladas por la Diputación Foral de Álava, éstas se nos habían quedado pequeñas con el progresivo crecimiento del equipo profesional”. Son palabras de **Cristina Guerrica**, responsable de Hegoak en Vitoria-Gasteiz.

Y es que después de “varios intentos frustrados” desde el pasado 24 de noviembre el equipo profesional ha podido retomar su actividad en este nuevo espacio, recién reformado, mucho más moderno y adaptado a las necesidades del recurso. “Todavía estamos adaptándonos a algunos cambios y "haciendo nuestro" el espacio para lograr que las mujeres, niños y niñas que reciben la atención psicosocial puedan vivirlo como un lugar seguro, cálido y protector, donde recuperarse y dejar atrás las relaciones violentas”, asegura Cristina.

El nuevo local dispone de un despacho más, es decir, un total de trece, lo que favorece una mejor organización de la asistencia que se presta. También incluye la posibilidad de contar con salas multiusos que permiten tener un espacio adecuado para reuniones de equipo o de coordinación y terapias de grupo. Asimismo, hay un office para las personas que se quedan a comer o desean hacer una pausa. En el futuro, se quiere acondicionar algún espacio para la intervención con los más pequeños y pequeñas pero por ahora no tenemos esa posibilidad.

“Las personas que atendemos están valorando muy positivamente la amplitud, la estética y la funcionalidad. Sin embargo, nos faltan elementos decorativos que le den calidez al local, especialmente a las zonas comunes como la sala de espera, la recepción y el hall de entrada”, comenta Cristina.



Área Comunicación
Octubre-Noviembre 2025